

Esteban Lazo appelle à l'unité de tous les Cubains pour préserver l'indépendance et la souveraineté



La Havane, 19 avril, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a appelé à l'unité de tous les Cubains pour préserver l'indépendance et la souveraineté de notre Patrie.

«Le seul l'unité stratégique et dialectique de tous les révolutionnaires garantira le succès des missions que le peuple nous confie et la victoire sur l'ennemi de la Révolution parce que l'avait signalé le camarade Fidel : «Pour l'impérialisme la société idéale est la société fragmentée, la société divisée... » a souligné Esteban Lazo lorsqu'il a prêté serment devant l'Assemblée Nationale qui l'a réélu pour un second mandat.

Esteban Lazo a également mis l'accent sur la composition de la députation qu'il a qualifiée de représentation authentique du peuple cubain.



Radio Habana Cuba